

**Fuente:** Diario de Burgos

**Fecha:** 12 de octubre de 2008

**Título:** 16 mujeres dan el pecho en público para normalizar la lactancia materna

**Link:**

<http://www.diariodeburgos.es/noticia.cfm/Provincia/20081012/16/mujeres/dan/pecho/publico/normalizar/lactancia/materna/ED190734-1A64-968D-593F0179F5CBAA07>

**Aranda**

## 16 mujeres dan el pecho en público para normalizar la lactancia materna

**El amamantamiento tuvo que realizarse en los salones de Cajacírculo por el mal tiempo**



El acto pretendía reivindicar el apoyo firme a las madres lactantes desde todos los estamentos

**Eduardo Górriz**

**J.C.O.**

Un total de 16 mujeres se sumaron ayer sábado al primer amamantamiento público organizado en la capital ribereña para reivindicar la normalización de acto de la lactancia materna en la sociedad. El acto, que inicialmente se preveía realizar en la calle, tuvo que desarrollar en el interior de los salones de Cajacírculo a partir de las 13:30 horas debido a

las inclemencias climatológicas.

La exhibición se enmarcaba dentro de los actos de la Semana Mundial de la Lactancia Materna 2008 organizados por Lactaranda, el grupo de apoyo en la capital ribereña a esta práctica que propugna los beneficios de la leche materna, coincidiendo con la celebración de su primer aniversario.

Un año de andadura en el que su presidenta, Luisa Fernanda Santos, asegura que han hecho una excelente labor, ya que de las cuatro fundadoras han pasado a una veintena de socias y han atendido ya hasta 79 consultas, realizando muchas visitas domiciliarias. «Lo cual demuestra que hay necesidad de que alguien que apoye a las mamás lactantes», señaló.

Sin embargo pone de manifiesto que para poder desarrollar los proyectos necesitan un mayor apoyo de las instituciones, puesto que carecen de recursos económicos para poner en marcha diversas iniciativas que tienen previstas como talleres de recuperación del suelo pélvico, de lactancia y trabajo, conferencias sobre la alimentación complementaria o sobre el sueño de los bebés.

La cita tenía por lema 'Apoyo a la madre: construyendo el éxito' porque según Luisa Fernanda Santos «el apoyo es fundamental desde todas las instancias: personal, familiar, laboral, el Gobierno, pediátrico, atención a la salud...».